



La Marche Ensemble pour La Santé Mentale



**Dimanche 9 juin à 10h30,
marchons ensemble !**

À l'initiative du Psychodon, La Marche Ensemble pour la Santé Mentale est un appel à la mobilisation citoyenne pour dire NON à la stigmatisation des personnes concernées par un trouble psychique.

Usagers en santé mentale, familles et aidants, professionnels du soin et de l'accompagnement, associations, bénévoles...

Rejoignez-nous dimanche 9 juin à partir de 9h30

 **Association Éclat Espace Diderot**
20 chemin des Tattes du Moulin - 01280 Prévessin-Moëns

À l'issue de la marche, un apéritif sera proposé sous forme de buffet canadien. Boissons offertes par la CPTS.



9
JUIN
2024

